輝け!未来

ンを置いて

編集幸



私の夢はウェディングプランナー みんなが笑顔になれるような式を考えたい

私の夢はウェディングプランナーになることです。担任の先生の結婚式を 私が考えたいと思ったことがきっかけで、目指し始めました。もの作りが 好きなので、飾りなどをたくさん作り、センスを磨いて仕事で生かしたい です。そしていつか、私とお客様で結婚式をデザインして、みんなが笑顔 になるようなすてきな式を考えたいです。

りました▼4月1日に発表さ りのものに使われている漢字 のではないでしょうか。この らよく使用する漢字ですが、 にはまだ施行されていないた れた新元号「令和」。発行日 楽しみ、ぜいたくな気分にな さと美しい艶に感動しまし す▼牧之原新茶まつりで行わ 担当させていただきます。 い発見があるかもしれ を調べてみると、思いがけな 機会に、自分の名前や身の回 があることに驚いた人も多い す▼「令」も「和」も普段か せず「平成」と表記していま ぷらも試食。一足先に新茶を た。また、会場ではお茶の天 れた新茶手摘み体験の取材で き続き、よろしくお願いしま ▼本年度も広報まきのはらを 一つの漢字にさまざまな意味 紙面では「令和」は使用 茶葉のもえぎ色の鮮やか